

INICIOS

«En el Lealtad, Marcelino ya sembraba el campo de conos y chinchetas, iba por delante del resto»

SELECCIÓN ESPAÑOLA

«Es agradable estar en esas quinielas, sería un buen colofón a una trayectoria»

SER PRIMER PREPARADOR

«Ni me lo planteo, quiero ser el mejor segundo entrenador del mundo»

—¿Nunca se ha planteado dar el paso y ser primer entrenador?

—No, no, no. Tuve oportunidades hace unos años, pero ni me lo planteé ni me lo planteo. Estaré con Marcelino si él quiere. Cada uno tiene que saber hasta dónde llega. Mucha gente a veces piensa '¿no tienes ambición?'. Claro que tengo ambición. Quiero ser el mejor segundo entrenador del mundo. Si hubiese tenido un primer entrenador de otro perfil, pues a lo mejor hubiese dicho yo puedo ser el primer entrenador. Pero teniendo al mejor es muy difícil.

—¿Hay alguna posibilidad de que algún día vuelvas al Sporting?

—Nunca se puede decir no, pero ahora mismo es difícil. El Sporting, este año, ha vuelto a ilusionarnos con buenos resultados y parece que buen juego. La afición es ejemplar. Todo el mundo habla bien de la 'Mareona'. Es un orgullo para cualquier gijónés, sobre todo cuando vives fuera, como es mi caso, ver al Sporting arriba y que se hable también de su gente.

—¿Qué le parece el proyecto del Grupo Orlegi?

—Parece que el año pasado estuvo aterrizando y ahora las cosas van mejorando. Esperemos que en poco tiempo volvamos a ver al Sporting arriba, en Primera División. Es bueno para todos. Parece que las cosas van a ir bien.

—¿Cree que Gijón puede ser sede del Mundial?

—Parece que va a haber un proyecto importante y ojalá se consiga el Mundial. Por espacio, por ciudad... creo que tiene visos de que puede ser. Entre las ciudades que hay algunas bastante importantes, pero para los que estamos fuera se sabe y se ve que es una ciudad muy valorada en todo el territorio nacional. Ojalá podamos ser sede del Mundial.



Un lance del encuentro disputado ayer en Mareo. J. M. PARDO

Otro revés para el Sporting

FEMENINO

Las rojiblancas fueron víctimas de sus errores en ambas aéreas para terminar cayendo ante el Athletic C

FRAN GAYO

GIJÓN. El Sporting Femenino no levanta cabeza. El conjunto de Rafa Bernal volvió a ver cómo se escapaban los tres puntos en juego después de un encuentro en el que mostró buenas maneras, pero en el que pagó caro sus numerosos errores en ambas áreas. El Athletic de Bilbao C demostró el porqué de su buena situación en la tabla, aprovechando las circunstancias para hacer mucho daño. Esta nueva derrota deja al cuadro rojiblanco con tan solo 2 puntos tras 6 jornadas disputadas.

El equipo sportinguista tomó el mando del encuentro desde el pitido inicial, llegando en los primeros minutos con acciones de Ainhoa y Antía, aunque sin éxito. De todos modos, el primero en golpear fue el filial bilbaíno con un gol de Ohiana en el minuto 22, cuando batió a Cris en un centro chut con su pierna zurda.

El Sporting buscó sobreponerse al resultado adverso y de hecho logró el empate poco después. Se alcanzaba la media hora de juego cuando Irene puso el 1-1 en el tanteador tras transformarlo con maestría una falta directa.

Poco después, Natalia conectó un gran chut que salió muy cerca de la escuadra dentro de una buena fase por parte del Sporting. Pero, antes de llegar al descanso, volvería a adelantarse en el numerador el Athletic C por obra de Daniela, que sacó prove-

SPORTING ATHLETIC C

2
4

Sporting: Cris, Alba, Yaiza, Rosa, Natalia (Redru, m. 78), Gómez, Ainhoa, Antía (Ceci, m. 86), Sara Mus (Sonso, m. 68), Nuria e Irene.

Athletic Bilbao C: Argia, Aizaro (Iruñe, m. 67), Maroto (Antolín, m. 86), Daniela (Malen Armesto, m. 77), Mara, Haizeta, Ohiana (Arike, m. 77), Uxue, Aginaga (Zuriñe, m. 46), Alonso y Malen Olañeta.

Goles: 0-1: m. 22, Ohiana. 1-1: m. 30, Irene. 1-2: m. 45, Daniela. 1-3: m. 68, Iruñe. 1-4: m. 85, Zuriñe. 2-4: m. 89, Sonso.

Árbitro: Sara Ovies García (Colegio Asturiano). No mostró tarjetas.

cho de un grave error de Cris en la salida de balón.

En la reanudación, el Sporting salió con energías renovadas. Primero Antía y luego Irene tuvieron sendas oportunidades de equilibrar la balanza. En pleno dominio rojiblanco llegó el tercer gol visitante, en el minuto 68, con gol olímpico en un saque de esquina botado por Iruñe que terminó comiéndose Cris en una tarde realmente desafortunada.

La propia Cris se desquitó en parte unos minutos después negándole el cuarto a una delantera bilbaína. El Sporting pudo meterse en el partido, pero malogró varias oportunidades por medio de Ainhoa, Gómez y la más clara, en un remate de Redru rechazado por Argia, cuyo despeje le cayó a Irene que falló incomprensiblemente a puerta vacía.

El Athletic C no perdonó en el minuto 85 con una contra culminada por Zuriñe, que sentenciaba el choque. Al menos el Sporting endulzó un poco la derrota con una diana de Sonso al borde del final del tiempo reglamentario. Queda mucha liga por delante pero se necesita más contundencia en ambas áreas.

El Avilés busca su primera victoria del curso como local

SEGUNDA RFEF

S. M. El Avilés quiere que a la cuarta sea la vencida. El conjunto blanquiazul recibe al Guijuelo en el Suárez Puerta a partir de las 17 horas con el objetivo de estrenar su casillero de triunfos como local, tras acumular dos empates y una derrota en los tres primeros intentos.

Emilio Cañedo tiene las bajas por lesión de Edu Cortina y

Luis Valcarce, mientras que Néstor Senra se quedó también fuera de la lista al no haberse podido entrenar con el equipo en toda la semana debido a su compromiso internacional en Malabo con la Selección de Guinea Ecuatorial. El posible equipo inicial sería parecido al del pasado domingo en Cayón, con Davo; Trabanco, Julio, Del Amo, Iván Serrano; Mecerreyes; Davo Fernández, Jorge, Natalio, Espina; y Claudio.

Frente al cuadro avilesino estará un Guijuelo que llega al Avilés con tres puntos más y tres bajas seguras: los sancionados Willy y Asiel Mateo y Quintana, lesionado de larga duración.

Marino y Langreo llegan en un buen momento al derbi

S. M. / P. G. Derbi asturiano con dos equipos en un buen momento de forma entre Marino y Langreo (Miramar, 17 horas). El equipo azulón, eliminado de la Copa Federación, logró su primer triunfo en Liga la pasada jornada a domicilio frente al Valladolid Promesas. Los de Sergio Sánchez quieren estrenarse ahora como locales. Un po-

sible equipo inicial sería el formado por Dennis; Adolfo, Palomeque, Aspra, Guaya; Nacho Matador; Jandro, Lora, Guille Pinín, César García; y Abraham José en punta de lanza.

Después de la victoria y las buenas sensaciones del Langreo el domingo pasado en Ganzábal, se espera que el conjunto langreano pueda repetir once que tan buen rendimiento le ha dado, con Adrián Torre; Sergio Ordóñez, Gonzalo, Keko Hevia, Gabri Rabanillo en defensa; Joselu y Juan López de pivotes; Ángel Sánchez, Iago Novo, Luis Sánchez y con Nané en punta.

El Vetusta se mide ante el Coruxo, un rival de la zona baja

GONPOR. El Vetusta se enfrenta hoy al Coruxo, a partir de las 12 horas, en el Requexón, con arbitraje de Muñoz García, del Comité Extremeño. Los ovidistas están muy cerca del descenso, con dos puntos más que los gallegos, por lo que el partido se presenta muy importante para la suerte que pueden correr los dos equipos. El entrenador azul, Jaime Álvarez, tiene las bajas por lesión de Pereke, Lucas Laso, Na-

cho Estrada, Darío Hidalgo y Iván González, por lo que están convocados todos los disponibles. También puede contar con Sesé, que jugó media hora con el primer equipo ante el Albacete, y con el defensa Aimar Collante, que fue convocado, pero no llegó a saltar al campo. El once posible del Vetusta estaría formado por Marco, Charbel o Lamine, Marco Esteban, Berlanga, Oskey, Yayo, Izan, Víctor Blanco, Dieguito o Xavi Sola, Santi Miguelez y Enol Rodríguez.

A los azules les vendría muy bien sumar ante un difícil calendario, con dos partidos fuera, ante Pontevedra y Zamora, y un tercero en casa, ante el Avilés.

Difícil compromiso del 'Cova' en casa ante la Gimnástica

ARECES. El Covadonga recibe esta tarde, a las 17 horas, en el Álvarez Rabanal a la Gimnástica de Torrelavega, un difícil rival que cuenta por triunfos todas sus salidas, incluyendo las que ya hizo a Avilés y Luanco. Los de Manolo Simón tendrán que luchar y emplearse a fondo para conseguir su segunda victoria, que sería la primera en su feudo. Aún con las bajas por le-

sión de Vicente, Turmo, Dani y Aitor Elena, la probable alineación del 'Cova' esta tarde podría estar formada por Buru o Bussmann; Berto, Morilla, Trabanco y Álvaro; Pablo Tineo, Santullano o Arce, Asier, Nino, Herrero o Samu y Omar.

La Gimnástica de Torrelavega es un rival que se está caracterizando esta temporada por un juego de calidad, con toque, y con jugadores que hacen buen fútbol en sus filas, como Javi Delgado, Álex Basurto y Josemi, en el centro del campo. Los cántabros ocupan la sexta plaza de la clasificación, con diez puntos.